

RAGHOZINI

Cuando brilla la luz, desaparecen las tinieblas físicas;
pero solamente la verdad, ahuyenta las tinieblas de la
ignorancia.



DORADO AMANECE

ISRAEL ROJAS R.

IMPRESO EN TIP. HISPANA LTDA. — BOGOTÁ

**FRATERNIDAD ROSA - CRUZ
DE COLOMBIA
BIBLIOTECA - BOGOTÁ**

**FRATERNIDAD ROSA - CRUZ
DE COLOMBIA
BIBLIOTECA - BOGOTÁ**

DORADO AMANECER

Por Israel Rojas R.

Cuando brilla la luz, desaparecen las tinieblas físicas; pero solamente la verdad, ahuyenta las tinieblas de la ignorancia.

RAGHOZINI

Es objetivamente dorado amanecer, aquel momento solemne de la aurora, cuando el sol, por el movimiento de la tierra sobre su eje, surge en el oriente y sus rayos esplendorosos se proyectan sobre un valle, en el cual los dorados granos del trigo, sus espigas, y las gotas de rocío sobre las hojas de las plantas refractan la imagen del astro rey, pareciendo cada una de aquellas, como un fúlgido diamante, tal es su pureza y brillantez.

Si el céfiro agita suavemente el tragal, y mece las hojas de los árboles, todo aquello aparece con el feérico sentido de las cosas divinas, operando en la naturaleza.

Este sublime amanecer deja en las almas sensitivas que lo contemplan, el esplendor de la vida en momen-

tos solemnes en que la luz del astro rey hace eclosión en la viviente naturaleza.

Allí el artista, el pintor, el poeta, sienten el fluír de la vida en esplendorosa excelsitud, recibiendo inspiración y recónditos entusiasmos para vivir y amar la vida.

Este objetivo amanecer es magnífico y grande en su divino esplendor; pero hay el **amanecer subjetivo de la sensibilidad y la consciencia**, que son de más profundo, recóndito significado.

Ese divino despertar se sucede en las almas cuando transidas de pena y de dolor, por haber hecho mal uso de la energía que el Logos nos ha dado, sienten la angustia de no saber cuál es el objeto de la existencia, ni para qué hemos sido traídos a este valle, convertido por el ser humano en tristeza y dolor.

Entonces auscultando la interioridad de nuestro ser, nos preguntamos: **Quién soy? De dónde vengo? Hacia dónde voy?**

Las religiones dicen creed, aceptad esta situación, como impuesta por la voluntad de Dios, para probar las almas. Pero el sentido de justicia, que es lo que debe reinar en la causa primera, no nos permite aceptar ese postulado, que nos pide una resignación, que no es lógica, ni mucho menos justa ante la naturaleza y la vida.

Los filósofos piensan, buscándole razón fenomenal a la vida; los místicos aman las cosas para extender un manto de suavidad que cubra las perplejidades del alma.

El hombre de ciencia investiga las Leyes de la Naturaleza y trata de penetrar sus enigmas, por medio del conocimiento razonado y experimental, pero el enigma sigue, sin que la humanidad haya podido dar solución a este gran problema que afecta solamente a los que sienten, piensan y quieren comprender, no creer.

En esta época trágica para la humanidad, porque el sentido de rectitud, de justicia, de dignidad, de moral como suelen decir las gentes, ha desaparecido totalmente de la consciencia de las entidades humanas, porque menos que conscientes, inconscientes somos de las leyes que rigen el destino y la evolución del hombre.

En ese duro ambiente en que todo es caos y miseria, aparece la luz, no física, sino metafísica, es decir nacida del alma y en el alma de los seres de gran evolución, **Maestros de Sabiduría**, quienes nos invitan a comprender los misterios de la existencia y nos enseñan verdades que todo aquel que medite y observe, comprenderá que son exactas, incuestionables.

El hombre no es un cuerpo con alma, sino que es un Alma que utiliza cuerpos para evolucionar a través del tiempo y del espacio. Esta alma interior, progresivamente va creando un núcleo de conciencia llamado EGO, que es el que va centralizando las experiencias de la vida, y de las vidas, para convertirlas en sabiduría.

Las leyes que rigen el destino de la humanidad y el de toda la naturaleza son: EVOLUCION, CAUSALIDAD, RENACIMIENTO y EPIGENESIS.

El claro entendimiento de esas Leyes Eternas, naturales, son las que orientan y redimen, por tal, nada mejor que dedicar nuestra vida al conocimiento de esas eternas leyes.

La evolución, es aquella operación interna del Espiritu, que va progresivamente modelando la materia en diversos vehículos o cuerpos, para que él pueda manifestar su esplendor, poder espiritual que se objetiva en **Sensibilidad**, en **Consciencia** y en **Voluntad**, factores estos que se van desarrollando a través de diferentes vidas o encarnaciones múltiples.

Cuando se menciona la Ley natural de la **Reencarnación**, la gente dogmatizada por creencias dice: yo no creo en eso. Nosotros lo invitamos justamente a eso, a no creer sino a observar, a investigar, a analizar y así **comprender**, para que esta verdad eterna, penetre en lo profundo de la consciencia y nos haga responsables de nuestras actuaciones ante la naturaleza y ante la vida.

Para saber que la Reencarnación es una verdad indiscutible, basta observar cuidadosa y atentamente los miembros de una familia. Cada hijo o hija, es diferente de su hermano o hermana, a pesar de que bioquímicamente han surgido a la existencia de los mismo progenitores, se han nutrido con los mismos alimentos y han recibido análogas impresiones psíquicas. Si son diferentes, ello indica que hay algo detrás de la naturaleza física que es el Ego o Consciencia, el que se ha venido actualizando a través de las edades y que por ello cada

quien es un Ego o consciencia diferenciada en grado evolutivo, es decir, en actualización de consciencia acerca de la naturaleza, de la vida y del ser.

Fácilmente el observador descubrirá que hay niños y jóvenes con disposiciones especiales, por ejemplo, capacidad para la matemática, la música, la poesía y la filosofía o el arte, en sus diferentes manifestaciones. En cambio otros jóvenes son nulos en su capacidad de superarse y éstos son la mayoría, lo que nos demuestra exactamente cómo aquellos que poseen capacidades y tendencias especiales, son Egos que traen el resultado del esfuerzo en encarnaciones anteriores, mientras que los pasivos, negativos, es porque nada han hecho en ninguna línea de superación. De tal suerte que la justicia cósmica y espiritual es absolutamente rigurosa, **cada quien es el artífice de su propio destino**, ahora y siempre.

Cuando hay un ser de capacidades excepcionales, la humanidad soluciona el problema diciendo: hé ahí un genio, o como dijo alguien con bastante torpeza al redactor de estas páginas, —eso que usted llama genio es un “logrado” y nosotros a nuestra vez le preguntamos qué entendía por “logrado”, a lo cual trató de balbucear una frase sin importancia y sin sentido.

El llamado genio o niño prodigio, es sencillamente la encarnación de un Ego poderoso, que ha trabajado en sus pasadas existencias alguna línea de evolución, como el arte en alguna de sus formas, la matemática, la física, etc.

El Caso del señor Einstein, quien como hombre de ciencia sorprendió al mundo con su capacidad matemática y física, no era otro que el que fue llamado en la historia Isaac Newton, quien se había esforzado tanto por entender la física y sus leyes, que en su nueva reincorporación o reencarnación, sorprendió a la humanidad llevando como nombre Einstein, persona que no solamente poseía gran penetración matemática y física, sino al mismo tiempo un alma bella y sensitiva, pues cuando el hombre utilizó su fórmula de la energía nuclear para la guerra, lloró y dijo: y pensar que nosotros dimos esto a la humanidad, en la esperanza de suavizar el trabajo del hombre, y no para destruirlo.

Tiempo ha, vino a América Roberto Benzi; este niño desde la edad de 7 años sorprendió a sus familiares y amigos con su gran capacidad musical y en la dirección orquestal, manejando la batuta como un dios olímpico y no como un artista común. Por qué? Porque en su pasada encarnación había sido Beethoven y en esta última reincorporación traía toda la experiencia de su pasada existencia y además recibió la recompensa de su gran labor del pasado, al ser elogiado desde niño, cuando en su encarnación como Beethoven tuvo que padecer hambre y penurias para producir tantas obras magníficas, que hoy embelesan a las almas sensitivas, aquellas que saben vivir las maravillosas melodías que produjo y que también hoy produce en el divino arte musical.

Quien transite la historia del arte, sabe de la grandeza de Paganini, violinista cuya magnitud, delicadeza y profundidad artística eran de tal naturaleza, debido a

la exquisita sensibilidad elaborada en pasadas encarnaciones a aquella, ejercitando el divino arte de la música que las pobres gentes sin poder comprender el por qué, solían decir: que era el diablo el que manejaba el arco y otros, los más nobles decían que los ángeles descendían para pulsar ese maravilloso instrumento de cuatro cuerdas, del que derivaba melodías y excelsitudes que dejaban absorta a la humanidad que sabía sentir la belleza del sonido, producido en el violín por ese genio único de las edades.

Y qué decir de un Camilo Flammarion que sin aparatos, como dispone hoy la ciencia, seguía intuitivamente el movimiento de los planetas en marcha y daba definiciones y aciertos como el movimiento del cometa Halley que se hizo visible en el año de 1910 y que él había predicho con años de anterioridad?

Y qué de Julio Verne, quien profetizó el viaje del hombre a la luna, que en aquellos tiempos en que fue publicada la profecía, parecía producto de una mente afiebrada?

Y así podríamos continuar trayendo ejemplos vivientes de la historia, pero eso lo pueden verificar los lectores mismos, que deseen comprobar para la certeza de su conciencia, que la Evolución y la Reencarnación, son absolutas y eternas.

La Ley de Causalidad es simplemente la acción del movimiento de la Evolución, produciendo efectos buenos

o malos, según la índole de nuestros actos, pues, no hay capricho alguno en la naturaleza, sino que todo está regido por las leyes exactas de Evolución, Causalidad, Renacimiento y Epigénesis.

La humanidad sufre necesariamente dolores físicos, psíquicos, intelectuales y morales, porque a través de la evolución no sabe utilizar la Ley de Causalidad, pues "los efectos siguen a las causas como la sombra al cuerpo, como la rueda al pie del caballo que conduce el carro". Esto debemos comprenderlo con todo rigor, porque del correcto uso de la Ley de Causalidad, Causas y Efecto, depende nuestro porvenir; el resultado de lo que sembramos, tenemos que cosecharlo, bueno o malo; pero de este instante en adelante, sí podemos obrar con rectitud, porque conocemos la Ley, y así hay que obrar con justicia, para que nuestra vida sea distinta en el futuro. Ahora, desde el punto de vista de la superación, debemos comprender que hay que dedicar nuestra vida al estudio de la ciencia, del arte y de la filosofía, porque no hay otro camino de superación; **"en la evolución nada se nos da, que nosotros no hayamos conquistado"**.

Si usted, amigo lector, desea ser pintor, escultor, poeta o buen agricultor, tome la pluma, el cincel o el azadón, según el caso, pero **opere**, si quiere superarse en la línea de su interés.

Si su salud no es completa, estudie los mecanismos de su cuerpo, piense cómo se nutre física, intelectual y moralmente; deje los rumbos equivocados y tome el camino de la regeneración y así logrará conquistar verdadero bienestar.

El Renacimiento nos demuestra que no existe injusticia en la naturaleza, sino que, cosechamos lo que sembramos en el pasado. Si no existieran las leyes de Evolución, Causalidad y Renacimiento, todos los seres serían exactamente iguales y verdaderamente es todo lo contrario: no hay igualdad sino en la apariencia, pero en realidad, desde el punto de vista capacidades, salud física, mental y psíquica, somos todos totalmente diferentes. El concepto de la igualdad, es completamente falso desde todos los puntos de vista, pues si contemplamos con sinceridad los hechos de la naturaleza, vemos desigualdad por doquier.

Se suele decir que son tan iguales como dos gotas de agua, pero lector amigo, invitamos a mirar dos gotas de agua en el microscopio y encontrará que son dos mundos diferentes, poblados de minúsculos seres en número diferentes en cada una, que allí evolucionan, y si luego se entretiene en lo puramente formal, descubrirá que cada gota de agua, difiere de la otra en volumen, densidad, color, etc.

No hay igualdad en parte alguna, hay jerarquía en todos los seres y todas las cosas: hay más de 400 variedades en la escala jerárquica de los perros; hay 4.000 variedades de helechos; el agua del Océano Atlántico, es más salada que la del Pacífico; varias personas sentadas a la mesa, unas gustan más de frijoles que de garbanzos, otro le agrada más la leche que el arroz, porque según el estado de nuestro organismo, cada quien solicita algo diferente.

Invitamos a nuestros amables lectores a analizar con serenidad estas observaciones, porque el fin que persigue este opúsculo, no es el de que la **gente crea**, sino el de que la gente **COMPRENDA** los problemas de la Naturaleza, de la Vida y del Ser.

La Ley de Epigénesis, de Epi-sobre y génesis-generar es la gran oportunidad que la Evolución nos depara, de hacer algo distinto en nuestras vidas, no siguiendo el proceso de rutina, bien lamentable por cierto. El que es agricultor, puede estudiar matemática, el matemático, puede estudiar agricultura, el filósofo puede y debe aprender a sentir la belleza de la naturaleza, la que necesariamente él ha alejado de su mundo racional.

El razonador debe ejercitarse en escribir poesía, para que al fin sienta la belleza de la vida en la armonía de las palabras.

El hombre de oficina debe ejercitar alguna gimnasia, la que será altamente provechosa a su salud, y no salir de su trabajo cotidiano e irse a ingerir licor, que degenera su cuerpo y trastorna su alma.

El que hace trabajo intelectual, le conviene mucho realizar algún trabajo físico, y el que verifica trabajo físico, debe ejercitarse en la vida intelectual; el intelectual debe impregnarse de estética; el hombre de ciencia, debe aprender a amar la naturaleza, contemplando la belleza que nos rodea, porque de lo contrario, dentro de los mecanismos de su saber, la vida se vuelve insípida.

La ley de los contrarios nos permite ver las aristas de las piedras y la placidez de los valles, igualmente la vida psíquica debe ser cambiante, ondeante, múltiple, para que tenga aquel encanto que solamente poseen los que saben comprenderla, admirarla, sentirla, vivirla y amarla.

EPIGENESIS es, pues, hacer algo nuevo dentro de la rutina de nuestras vidas, para que el ser psíquico pueda expandirse por otros caminos, contemplando nuevos horizontes y sintiendo que la vida vale la pena de vivirse.

Todas estas leyes se hallan estudiadas con precisión y profundidad, con lógica y sabiduría en el "Concepto Rosacruz del Cosmos" por Max Heindel; pero sugerimos que así como no es posible entender ecuaciones Einsteinianas, sin haber transitado por los caminos de la aritmética, aprendiendo el valor de las cifras, la suma y la resta, y luego para abreviar ellas, la multiplicación y la división; así lógica y racionalmente para comprender la sabiduría de los Rosacruces, **que no es religión, ni política**, sino camino de superación útil a todos los seres humanos sin excepción, se debe iniciar este precioso camino leyendo primero a: O. S. Marden, cuyas obras básicas son "El Poder del Pensamiento", "Alegoría del Vivir", libro este último que cura la neurosis, "Siempre Adelante", libro que recomendamos a las juventudes en curso, como también cualquier otra obra del mencionado autor, porque todas son nobles y edificantes.

Después de ese autor, debemos leer las obras de W. W. Atkinson, eminente psicólogo, como hay otro en-

tre los que hoy están en boga. Sus libros son más de 40 pero por ahora se consiguen los siguientes: "Quiere y podrás", "Magia Mental", "Las Leyes del Exito", "El Trabajo Mental", "Conócete", etc.

A todas las personas que deseen armonizar su alma les recomendamos la preciosa obra por R. W. Trine "En Armonía con el Infinito" y "La Voz del Desierto", por Viveka. Estas obras no son solo título, sino contenido. La obra "Nuestras Fuerzas Mentales" por Mulford, es libro sin igual en el camino de la superación psíquico-mental.

Después de haber leído obras de los autores antes citados, seguramente se encontrarán ya en condiciones de leer a los Rosacruces, de los cuales mencionamos especialmente a Max Heindel y a Krumm Heller.

El Dorado Amanecer, a que nos referimos, sin marginar la importancia de los bellos panoramas, está en el conocimiento de las Leyes que rigen nuestro destino y nuestra evolución, para tomar el verdadero sendero que conduce a la Divina Superación Humana. Muchas cosas bellas, de las que usted, lector amigo, se está perdiendo, están encerradas en el conocimiento de esas Leyes Eternas: EVOLUCION, CAUSALIDAD, RENACIMIENTO y EPIGENESIS. Solamente la **Verdad**, es la que ahuyenta las negras tinieblas de la ignorancia.

SABIDURIA ROSA CRUZ

Sin género de duda podemos afirmar que la sabiduría de los Rosacruces, es la más alta que posee la humanidad para comprender los misterios de la vida y

del ser, pero también es obvio y lógico que para penetrar en ese prodigioso santuario de la sabiduría, hay necesidad de preparar la inteligencia y la sensibilidad para aprovechar debidamente ese divino manantial, en el cual solamente pueden abrevar con éxito los que sientan amor sin límites por todo cuanto palpita y vive, y una sed de saber, para la que no hay, ni haber puede, a nuestro juicio, camino más certero que el conocimiento de las leyes eternas, tal como las comprende la sabiduría de los Rosacruces, la cual viene catalogando los avances de la vida interior desde el período Atlante, habiendo quedado una cabeza depuente para tal sabiduría en la vieja Caldea, de donde se distribuyó este divino saber hacia la India, y por la otra línea pasó a Persia, siguió con Egipto, Grecia y llegó a Europa, en manos del Babalista Nostradamus.

Recomendamos sinceramente a los aspirantes a la sabiduría eterna, preparar su inteligencia leyendo las obras, si no todas, al menos algunas de los autores que en seguida mencionamos:

Por O. S. Marden: EL PODER DEL PENSAMIENTO - SIEMPRE ADELANTE - ALEGRIA DEL VIVIR - EL SECRETO DEL EXITO - DEFIENDE TUS ENERGIAS.

Luego progresando hacia la profundidad del sentido, obras de: W. W. Atkinson: QUIERE Y PODRAS - EL TRABAJO MENTAL - CONOCETE - MAGIA MENTAL - LA CLAVE DE LOS NEGOCIOS - EL PODER PERSONAL - LA FUERZA DE LA INTELIGENCIA - etc.

Leídos estos libros, o algunos de ellos, el aspirante puede abordar ya los temas de la tradicional filosofía de los Rosacruces, leyendo los siguientes libros:

Por Max Heindel: ENSEÑANZAS DE UN INICIADO - RECOLECCIONES DE UN MISTICO - EL VELO DEL DESTINO - VEINTE INSTRUCCIONES DE CRISTIANISMO ROSACRUZ - PRINCIPIOS OCULTOS DE SALUD Y CURACION - INICIACION ANTIGUA Y MODERNA - LOS MISTERIOS ROSACRUCES - MISTERIOS DE LAS GRANDES OPERAS.

Y luego si el aspirante sigue sintiendo en su interior ansias de comprender los misterios de la vida y del ser, debe leerse la obra capital del señor Heindel, titulada "CONCEPTO ROSACRUZ DEL COSMOS".

Luego para penetrar en sutilezas psico-fisiológicas y cósmicas, debe leer las obras del doctor Krumm Heller: ROSA ESOTERICA - PLANTAS SAGRADAS - LOGOS MANTRAM MAGIA - BIORRITMO - etc.

Si se ha llegado a esta cima, se puede abordar el estudio de las obras de H. P. Blavatsky como: ISIS SIN VELO y luego la más grande obra que existe en castellano, llamada: LA DOCTRINA SECRETA, por la misma autora.

Debemos acentuar el hecho de que quien sigue un camino regular, puede ir llegando a su destino, pero el

que pretende terminar la vía, sin haber iniciado ordenadamente la marcha por el camino, no solamente no llegará a la meta, sino que se sentirá defraudado de algo que no ha podido comprender ordenadamente.

Adquiera el hábito de leer, ilustrarse es progresar.

Después de haber leído este opúsculo, dignese usted hacerlo circular entre sus amistades, servicio que sabemos agradecer en pro de la Verdad, la Belleza y el Bien.

Nos permitimos informar a los estudiantes de habla castellana, que los libros sobre sabiduría Rosacruz, se consiguen en la Editorial Kier, S. A., Santa Fe 12-60. Buenos Aires - Argentina.

Publicación de la
FRATERNIDAD ROSA - CRUZ
DE COLOMBIA
"FRATERNIDAD ROSA-CRUZ ANTICIA"
BIBLIOTECA - BOGOTÁ

Apartado 1416, Bogotá - Colombia.